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TI -(,Yß9 der Beilagen zu den Stenographischen Protok~nen 
des Nationalrates XYliI. Gesetzgebungspenode 

ANFRAGE 

des Abgeordneten Wabl, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend die Verwendung von Geldern in der E-Wirtschaft 

In regelmäßigen Abständen gibt es Ansuchen der E-Wirtschaft um Strompreiserhöhung. Es 
wurde seitens des Rechnungshofes bereits oftmals Kritik geübt an der verschwenderischen 
Handhabung von Geldern durch großzügige Vorstandsgehälter und Dienstverträge: 

Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende 

A n f l' ag e: 

1. Wie hoch sind in absoluten Zahlen die Gehälter der Generaldirektoren bzw. der 
Gen.Dir.-Stellvertreter der Verbundgesellschaft? 

2. In welchem Ausmaß sind die Gehälter der Generaldirektoren und der Stellvertreter 
im Verbund in den letzten Jahren (von 1985 bis 1992) gestiegen? 

3. Wie war die Entwicklung auf dem Dienstwagensektor? Gibt es hier ähnliche 
Regelungen wie im Bundesbereich? 

4. Wann hat der Generaldirektor-Stellvertreter seine Vorliebe für "Raubkatzen" 
entdeckt? 
Was kostet sein Dienstauto, ein perlweißer Jaguar? 
Welchen Benzinverbrauch hat das Auto? 

5. Ist die Anschaffung mit den Grundsätzen der Zweckmäßigkeit und Sparsamkeit 
vereinbar? 
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